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Você se considera um bom lider?
Por Wanderley Pedroso

Direito a Educação
Por Ana Cristina Toledo de Lemos Santos



Será que você está no caminho certo da sua jornada de 
aprendizado ou será que que nascemos líderes?

resposta para essa pergunta.

Liderar não é uma tarefa fácil, muito pelo contrário é 
uma tarefa que demanda muito esforço e dedicação.

O líder precisa ser uma pessoa em quem seus 
liderados podem se espelhar, vou listar algumas 
características imprescindíveis para um bom líder. 

Paixão – Como tudo na vida o líder precisa ser 
apaixonado pelo que faz, lidar com pessoas não é uma 
tarefa fácil muito pelo contrário, então não dá para 
fazer de qualquer jeito.
 
Integridade – Um líder precisa ser integro para 

Firmeza - para tomar decisões corajosas mesmo que 
impopulares, em benefício da maioria, o líder precisa 
direcionar as pessoas para o melhor caminho, e não 
fazer qualquer coisa para ser amado, o respeito o amor 
pelo líder é consequência da admiração e ninguém 
admira um líder fraco.

Empatia – para se colocar no lugar do outro conhecer o 
seu liderado, suas qualidades e defeitos e tratar as 
pessoas com respeito, mesmo quando for necessária 
uma correção de trajetória, cobrar resultados não tem 
nada a ver com falta de respeito, trate os outros da 
forma que você gostaria de ser tratado.
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Humildade - para considerar opiniões divergentes das 
suas, o líder não é o detentor de todo conhecimento do 
universo nem tampouco dono da verdade.

Ser bom ouvinte – as vezes aprendemos muito mais 
ouvido do que falando, o líder não pode ser um 
falastrão, seja objetivo nas palavras e nada de rodeios.

Conhecimento -  Ninguém respeita um aventureiro na 
gestão de negócios, é preciso conhecimento em como 
gerir processos e pessoas, muitas pessoas conhecem 
os processos mais não sabem liderar e outras ao 

processo da empresa, as duas coisas andam juntas e 
uma depende da outra.

Com isso podemos chegar a algumas conclusões:
Ninguém nasce líder essas características são 
desenvolvidas com o tempo, na infância, educação de 
família, na educação pedagogia e nas experiências 

tentaremos evitar. 

Você se considera um bom líder?

Wanderley Pedroso

Presidente do conselho da ANCEC
Especialista em Gestão de Pessoas



personaliza seu evento de acordo com suas preferências, 
sempre deixando um toque especial de carinho e amor na 
preparação da comida, esse é um diferencial que marca seu 
evento de uma forma especial.

Com uma equipe de chefs capacitados e experientes, A R 

cardápio que fará do seu evento um verdadeiro sucesso.

A empresa aposta pela união do delicioso tempero caseiro 
com o toque especial do chef.

CONHEÇA O TRABALHO DO BUFFET REFERÊNCIA NACIONAL
EM BRASILIA-DF: R GOURMET BUFFET

todos os convidados foram bem servidos 

“R GOURMET, MAIS QUE UM BUFFET, UM SERVIÇO 
PERSONALIZADO DE ALIMENTAÇÃO PARA SEU EVENTO”

Entre em contato e venha nos 
conhecer, fazer uma degustação 

para sua festa.

A MISSÃO DA EMPRESA R GOURMET BUFFET

Com pratos inovadores e customizados tendo em vista o 
atendimento e cuidado com cada um dos seus convidados.  

UM NOVO CONCEITO EM CULINÁRIA, 

Serviços de jantar completo, 

crepes, churrasco, rodízio de 
massas, festas infantis, coquetel 
volante e tudo que você precisa 
para sua grande festa.

Na B3 Group Seguros e Consórcios, transformamos seus planos em 
realidade com soluções completas e inteligentes. Atuamos tanto na 
gestão de consórcios, quanto na oferta de seguros personalizados, 

protegendo o que mais importa para você.

Nos últimos anos, mais de Nos últimos anos, mais de R$ 100 milhões em cartas de consórcio e 
bens de clientes foram administrados com dedicação, segurança e 

inovação. E o nosso compromisso vai além: estamos ao seu lado 
também na proteção do seu patrimônio, da sua vida e da sua

família.

Mais do que consórcio. Mais do que seguros.
A B3 Group é sua parceira estratégica para conquistar objetivos com A B3 Group é sua parceira estratégica para conquistar objetivos com 

tranquilidade.

B3 GROUP - A ESCOLHA INTELIGENTE PARA O SEU FUTURO



Duquesa,  Embaixadora, Chanceler,  Escritora,   Jornalista, Palestrante. 
Advogada de diversos Sindicatos,  publicou dezenas de  trabalhos jurídicos-doutrinários 

ANA CRISTINA CAMPELO DE LEMOS SANTOS

Vice Presidente da FALB – Federação das Academias de  
Letras do Brasil, Associada a ABI – Associação Brasileira de 

Membro Corresponsal da Associação Latino Americana de 

Associação dos Empresários da Região Sul e Mercosul, 

Internacional Bussiness Magazine pela Revista Top of 

Associação Internacional dos Embaixadores da Paz/Brasil. 
Da ABI – Associação Brasileira de Imprensa, dentre outras 
diversas Instituições.

A educação é fundamental para o desenvolvimento de uma 
sociedade, pois é por meio dela que se adquire conhecimento, 
valores, habilidades e competências necessárias para a vida em 
sociedade. Além disso, a educação é um direito humano básico e 
essencial para a promoção da igualdade de oportunidades e o 
combate à desigualdade social.

Através da educação, as pessoas são capacitadas para exercerem 

participarem ativamente da vida política e cultural, e se tornarem 
cidadãos críticos e conscientes de seus direitos e deveres. Além disso, 
a educação é um importante instrumento para a promoção da paz, 
da democracia e dos direitos humanos.

Investir na educação de qualidade é, portanto, investir no futuro de 
uma nação. Por isso, é fundamental que governos, instituições e a 
sociedade em geral reconheçam a importância da educação e 
garantam o acesso de todos os indivíduos a uma educação de 
qualidade, inclusiva e equitativa.

A educação equitativa refere-se ao princípio de proporcionar a todos 

étnica, de gênero ou de outras características, as mesmas 

garantir que todos tenham acesso a recursos educacionais 

adequadas, e a um ambiente de aprendizagem seguro e inclusivo.

Uma educação equitativa busca eliminar as disparidades e 
desigualdades existentes no sistema educacional, promovendo a 
igualdade de oportunidades para todos os alunos, 
independentemente de suas circunstâncias pessoais. Isso inclui a 
implementação de políticas e práticas educacionais que levem em 
consideração as necessidades individuais dos alunos, oferecendo 
suporte adicional aos que mais precisam e garantindo que ninguém 
seja deixado para trás.

Além disso, a educação equitativa também envolve o combate à 
discriminação e preconceito dentro do ambiente escolar, promovendo 
a diversidade e a inclusão de todos os alunos, independentemente de 
sua origem ou características pessoais. Uma educação equitativa é 
essencial para garantir que todos os indivíduos tenham as mesmas 

contribuindo para uma sociedade mais justa e igualitária.

A educação inclusiva é um princípio que visa garantir que todos os 
alunos, independentemente de suas diferenças e necessidades 
individuais, tenham acesso a uma educação de qualidade em um 
ambiente escolar que os acolha e os apoie em seu desenvolvimento 
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acadêmico, social e emocional. É um modelo educacional que busca 
promover a igualdade de oportunidades, a diversidade e a 
valorização das diferenças, reconhecendo que a educação é um 
direito de todos. 

Na educação inclusiva, a diversidade é vista como um aspecto 
enriquecedor e não como uma barreira para a aprendizagem. Isso 

necessidades especiais ou outras condições que possam interferir em 
seu processo de aprendizagem, devem ter acesso a um ensino adaptado 

Para que a educação inclusiva seja efetiva, é necessário que as 
escolas adotem práticas pedagógicas inclusivas, que valorizem a 
diversidade, promovam a participação ativa de todos os alunos, 
incentivem a colaboração e a empatia, e ofereçam suporte e recursos 
adicionais quando necessário. Além disso, é fundamental que os 

para atender às necessidades de todos os alunos, garantindo um 
ambiente escolar acolhedor e inclusivo para todos.

promoção de uma educação de qualidade e no sucesso dos alunos. São 

missão de educar, inspirar e apoiar o desenvolvimento integral de cada 

motivar e engajar os alunos, adaptabilidade, entre outras.

de atuação, estão atualizados com as tendências e inovações na 
educação, e são capazes de adaptar suas práticas pedagógicas às 
necessidades e características individuais de cada aluno. Eles são 
capazes de criar um ambiente de aprendizagem estimulante, 

emocional, social e ético dos alunos.

ambiente de aprendizagem seguro e acolhedor. Eles são facilitadores 
do processo de aprendizagem, estimulando a curiosidade, a 
criatividade e o pensamento crítico dos alunos, e os motivando a 
alcançar seu pleno potencial.

Portanto, investir na formação e valorização dos professores é 
essencial para garantir uma educação de qualidade e para o 

agentes de transformação na educação e têm o poder de impactar 
positivamente a vida de seus alunos e da sociedade como um todo. 
Fique de olho !

DIREITO À EDUCAÇÃO
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Dr Daniel, como é ser reconhecido com o Selo Ouro 
Referência Nacional pela ANCEC?
Receber o Selo Ouro Referência Nacional pela ANCEC é, 

dedicação incansável, construída ao longo de anos de 
trabalho ético, comprometido e técnico. Foram 
incontáveis noites em claro, estudando casos, 

interesses dos meus clientes com seriedade e paixão. 
Ver esse esforço ser reconhecido por uma instituição de 
prestígio como a ANCEC reforça que todo o empenho 
valeu a pena e me motiva a seguir em frente com ainda 
mais responsabilidade e entusiasmo pela advocacia.

Conte um pouco da sua trajetória pessoal
Sou, antes de tudo, um apaixonado pela advocacia. 
Minha trajetória teve início na gestão empresarial, 
área em que atuei por vários anos e que me 
proporcionou uma visão estratégica e ampla dos 

ANCEC
ENTREVISTA O DR. 

DANIEL BURITY

percebi que poderia unir dois mundos 

diferencial que me distingue de pelo menos 95% dos 

eu procuro compreender o negócio como um todo — 
suas engrenagens, seus riscos, seus objetivos 
estratégicos. Essa perspectiva me permite oferecer 

um estrategista, em tudo na minha vida. E na 
advocacia, não poderia ser diferente: estudo cada 
processo com profundidade, analiso os colegas que 

cenários e estruturar teses consistentes e alinhadas à 
realidade do cliente. Esse método tem se mostrado 

permitiram alcançar um índice de êxito superior a 90% 

dezembro de 2024. Um resultado que muito me 

entre visão macro, estratégia, técnica e paixão pelo que 
faço tem sido o grande diferencial da minha atuação.

Nos fale sobre o escritório e as áreas de atuação
O foco do meu escritório é o empresário em sua 
totalidade. Atuamos com uma visão ampla, estratégica 
e preventiva, entendendo que o empreendedor é peça

social do país. A Justiça do Trabalho, historicamente, foi 
concebida para proteger o empregado — a parte 
presumidamente mais vulnerável na relação laboral. No 
entanto, é imprescindível também garantir segurança 
jurídica e proteção àquele que gera emprego, que 
movimenta a economia e sustenta milhares de famílias 
com o fruto de sua atividade empresarial.

Nosso trabalho, portanto, vai além da defesa técnica. 
Buscamos proteger o empresário com 
responsabilidade, ética e inteligência jurídica. Atuamos 
de forma incisiva na prevenção de passivos 
trabalhistas, construção de políticas internas e 
resolução estratégica de litígios — sempre com um 
olhar pragmático e humano. Mas a nossa missão não 
se limita ao campo empresarial. A advocacia, para mim, 
também é instrumento de justiça social. O escritório 
mantém um braço voltado ao atendimento de pessoas 
em situação de vulnerabilidade, especialmente aquelas 
acometidas por doenças graves e que não têm 
condições de arcar com honorários advocatícios. 

próximo — sem qualquer remuneração. E confesso: 
nada me realiza mais do que poder transformar 
realidades por meio do Direito. Também oferecemos 
suporte jurídico gratuito a colaboradores das 
empresas que assessoramos, fortalecendo ainda mais 
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nossa missão social. Acredito que a advocacia   tem 
esse poder transformador — e procuro cumprir meu 
papel com dedicação, empatia e senso de justiça.

Qual o segredo para um advogado alcançar o êxito 
em qualidade de serviços?
Acredito que o segredo para um advogado alcançar 
êxito com qualidade nos serviços prestados está na 
combinação de três pilares: visão estratégica, senso de 
missão e dedicação incansável. O bom advogado não 
atua apenas com conhecimento técnico — ele enxerga o 
todo. No meu caso, a bagagem como gestor empresarial 
foi determinante para desenvolver uma visão macro das 
demandas jurídicas, o que me permite oferecer 

Essa é uma característica que, com toda humildade, 

da área. Além disso, é fundamental atuar com 
propósito. Eu nunca enxerguei a advocacia apenas 

caso, é tratado com seriedade, empatia e compromisso 
com o resultado. Para mim, o sucesso vem quando
se alia excelência técnica com entrega real de valor ao 
cliente — seja ele um grande empresário ou uma 
pessoa carente que precisa de apoio jurídico gratuito 
para enfrentar uma doença grave.

cada magistrado, antecipar teses da parte contrária, 
analisar jurisprudências, buscar soluções criativas e, 
acima de tudo, estar sempre um passo à frente. Essa 
disciplina e esse comprometimento com a excelência 

e resultados concretos.

Qual a sensação de ser a capa da revista da ANCEC no 
evento de Brasília, com tantos homenageados de 
todo o Brasil?
É uma honra imensa e uma grande responsabilidade. 
Ser escolhido para estampar a capa da revista da 

brilhantes de todo o Brasil, é um reconhecimento que 
me emociona e me motiva ainda mais. Representar a 
advocacia empresarial e trabalhista com esse destaque, 
especialmente aqui em Brasília, reforça que estou no 
caminho certo — com ética, estratégia e propósito.

A quem você gostaria de agradecer sobre esse 
momento de reconhecimento?
Agradeço primeiramente a Deus, por me dar força e 
propósito. À minha esposa, que é minha parceira de 
vida e de jornada — seu apoio incondicional faz toda
a diferença. À minha família, que sempre acreditou em 
mim. E, claro, aos meus clientes empresários, que 

essa trajetória com tanta solidez e resultados.

Minhas maiores referências são o jurista Sobral Pinto e o 
piloto Ayrton Senna. Sobral, por sua coragem inabalável 
e pela frase que carrego como lema: “a advocacia não é 

um marco de resistência e dignidade. E Senna, pela 
determinação, foco e incansável vontade de vencer — 
valores que também aplico na minha trajetória. Ambos 
me inspiram diariamente a buscar excelência com 
coragem e propósito.
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DRA. RITA SIQUEIRA, DESTAQUE EM 
FISIOTERAPIA EM BRASÍLIA.

LEIA O QUE DIZ UM DOS MAS 
CONCEITUADOS MÉDICOS  DE BRASÍLIA.

À época em que exercia a função de 
Diretor do Hospital Universitário da 
Universidade de Brasília – UNB, a 
Dra. Rita foi convidada a exercer sua 
especialidade, incluindo assistência 
e ensino.

Testemunhei e recebi, com satisfação os 
justos elogios dos Professores de 
Medicina e deEnfermagem, alunos da 
Universidade, sobre os bons resultados 

Outrossim, pacientes e familiares 

Assim, recomendo aos familiares, 
amigos e pacientes, os benefícios de seu 
trabalho. Sua competência, retidão e 

caracterizam seu trabalho.

Elias Tavares de Araujo – Médico 



Katelyn de 
Sousa Marquez
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Rodrigues



destacam tanto quanto Isabela Marques. Advogada 

defesa dos direitos das mulheres e pela formulação de 

especialmente na esfera política. Seu trabalho transcendeu 
as fronteiras regionais e conquistou reconhecimento tanto 

compromisso com a transformação social e com a promoção 
da justiça.

Com uma trajetória dedicada à luta pelos direitos das 
mulheres, Isabela se destaca não apenas pela sua atuação 
jurídica, mas também pelo impacto de sua produção 

Estado" e "Mulheres na Política Brasileira: Progresso e 
Obstáculos", se tornaram referências importantes para a 

segurança e direitos das mulheres no contexto político. 
Esses trabalhos foram fundamentais na sensibilização e 
formulação de políticas voltadas para a proteção das 
mulheres e sua inclusão na política brasileira.

Sua contribuição não se limita ao Brasil. Isabela tem se 
destacado também em espaços acadêmicos internacionais, 
onde sua expertise em Direito Internacional e sua dedicação 

globais lhe garantiram destaque em conferências e 
publicações internacionais de grande relevância. Em 2025, o 

concessão do Selo Prata de Referência Nacional, uma 

incansável de Isabela na busca por um mundo mais justo e 
igualitário para as mulheres.

O comprometimento de Isabela com causas sociais e seu 
trabalho contínuo em articular mudanças estruturais nas 

social, a posicionaram como uma líder em seu campo. Sua 

com organizações de defesa de direitos das mulheres são 
apenas algumas das muitas formas com que ela tem 
contribuído para a construção de um sistema jurídico mais 
inclusivo e igualitário.

Além de seu impacto no Brasil, Isabela Marques tem sido 
uma referência no cenário internacional. Seu trabalho 
acadêmico e sua participação ativa em congressos e 
conferências internacionais a posicionaram como uma 
especialista reconhecida globalmente em temas como 

seu conhecimento em importantes eventos acadêmicos, 

ISABELA MARQUES: 
A VOZ DA MUDANÇA NA LUTA 
PELOS DIREITOS DAS MULHERES

como o I Congresso Nacional de Ciências Sociais e Humanas 

Doméstica Contra Mulheres em Relacionamentos Íntimos no 
Brasil: Breve Análise Sociológica e Interseccional". Sua 
presença nesses espaços não só fortaleceu sua autoridade 
no campo, mas também ampliou a discussão sobre questões 
cruciais de direitos humanos e igualdade de gênero.

Além disso, sua pesquisa inovadora, como no artigo 

Brasileira", apresentado no III Congresso Luso-Brasileiro de 

reforçando seu papel como pioneira em discutir o impacto da 
desigualdade de gênero em esferas políticas. Tais 
contribuições acadêmicas não apenas a destacam no Brasil, 
mas também a posicionam como uma líder de pensamento 
globalmente, com um impacto que ultrapassa fronteiras e 
que alimenta debates internacionais sobre a transformação 

O reconhecimento internacional que Isabela recebeu, como a 

posição como uma líder no campo do Direito Internacional.
Isabela Marques não é apenas uma advogada, pesquisadora 

trabalho tem impactado diretamente vidas e legislações, e 
seu legado continua a crescer. Com determinação, visão 
inovadora e compromisso com a transformação social, 
Isabela segue abrindo caminhos para novas gerações de 

oportunidades e fortalecendo a luta por igualdade e justiça. 
Seu impacto é duradouro, e sua trajetória está longe de 
terminar, com novas conquistas e colaborações 
internacionais à vista.
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Professor Alcides Ribeiro Filho, é reitor da Faculdade 
Alfredo Nasser, Deputado Federal e presidente da 

em pedagogia, economia e administração de empresas, 
Alcides Ribeiro, hoje, mantém o Colégio de Aplicação e a 

Faculdade Alfredo Nasser de Remanso, sua terra natal, 
na Bahia, com planos de expansão para Casa Nova.

Em razão do seu sucesso como educador e 
empresário, Alcides Ribeiro foi convocado pelo povo 
aparecidense para ingressar na política, o que o fez 
com muito prazer, haja visto que ele cheira povo. Foi 
vereador por dois mandatos e está no exercício do seu 
terceiro mandato de deputado federal, tendo 

projetos de lei, em prol do desenvolvimento de 

Professor Alcides:
Um exemplo na educação 
e empreendedorismo

Além da vasta experiência como educador bem 
sucedido, Alcides Ribeiro, hoje, acumula experiência 
como empresário de sucesso e político da melhor 
qualidade. À frente do Colégio de Aplicação e da 
Faculdade Alfredo Nasser, o professor Alcides é 

que, hoje, despontam em seus ramos de negócios, 
contribuindo para o desenvolvimento de Aparecida de 

empresário, iniciou com o Bazar do Professor Alcides, 
que se notabilizou pelo apoio ao esporte. E, como 
empresário da educação, sempre recebeu nota dez!

instituição de ensino a ostentar o Selo Esmeralda – 
Referência Nacional.

O Centro Universitário Alfredo Nasser localiza-se no seio 

populacional, social e de conquistas políticas, por estar 
privilegiada como parte da Região Metropolitana da 

Sua proposta é oferecer aos estudantes educação 
acadêmica com desenvolvimento humanístico, 

cidadãos, para se tornarem pessoas aptas a pensarem 
a realidade, em seus campos de trabalho e, 
transformá-la, mediante inserção e atuação nos 

Na condução de suas atividades, o Centro 
Universitário Alfredo Nasser orienta-se por uma 
perspectiva de trabalho constituída por missão, 
objetivos, metas e valores.





Com mais de 90% de êxito nos últimos 4 anos, desenvolvi um método para prevenção
de conflitos e teses eficientes na Justiça do Trabalho. Especialista em Direito do
Trabalho Patronal e Empresarial, atuo com estratégia, determinação e foco nos
resultados, ajudando empresas a se blindarem juridicamente e a resolverem litígios com
inteligência e segurança.

Sou sediado no Distrito Federal, além dos vários outros Estados em que atuo,
atendendo grandes marcas como Perboni, Rede de Supermercados DONA, Bon
Atacarejo, Grupo Semear, Rede de Restaurante Taikan, Granjas Mayerfernandes,
Consórcio Solar Capital, Lojas Nação Rubro-Negra, Fazendas Rio das Pedras, J´Gourmet
Buffet, entre outros dos mais variados segmentos. 

Mas minha missão vai além do mundo corporativo. Acredito no poder da advocacia
para transformar vidas e, por isso, também dedico meu conhecimento para ajudar
pessoas carentes a terem acesso à Justiça, especialmente na área da saúde. 
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